
市は、３年に１度、介護保険サービスの質と量を見直

す新しい事業計画を策定しています。介護を必要とする

人が今後もさらに増えることが予測されるなか、この計

画に基づいて、平成２７年度から６５歳以上の人の介護保険

料を変更します。

平成２７年度から３年間の所得段階別保険料年額表は右

表のとおりで、主な変更点は次の３点です。

　①保険料所得段階の第１段階と第２段階→第１段階に

　②基準所得金額の一部変更と第１１段階の細分化

　③保険料の基準額が月４，９１０円→月５，５６０円に

詳しくは、高齢介護課（緯４７－７４０６）へ。

＜納付書＞

６５歳以上の人に介護保険料納入通知書（仮算定）を郵送

（特別徴収＝４月中旬、普通徴収＝５月中旬）します

＜対象者＞

特別徴収（年金天引）／老齢（退職）、遺族、障害年金が

年額１８万円以上の人。　※昨年度中に６５歳になった人

や、他の市区町村から転入した人などは、特別徴収に

切り替わるまでの間、一時的に普通徴収での納付

普通徴収（納付書または口座振替）／老齢（退職）、遺族、

障害年金が年額１８万円未満の人

６５歳以上の人６５歳以上の人のの
介護保険料が変わりま介護保険料が変わりますす

平成２７～２９年度平成２４～２６年度

主な対象者年額保険料所得段階年額保険料所得段階

①生活保護受給者・老齢福祉年金受給
者で、世帯全員が市民税非課税の人
など

②世帯全員が市民税非課税で、課税年
　金収入額と合計所得金額を合わせた
　額が８０万円以下の人など

３３，３６０円

第１段階
（基準額×０．５）

※軽減措置を
　実施する予定

２９，４６０円第１段階

２９，４６０円第２段階

世帯全員が市民税非課税で、課税年金
収入額と合計所得金額を合わせた額が
８０万円を超え、１２０万円以下の人など

４３，３６８円
第２段階

（基準額×０．６５）
３８，２９８円第３段階

世帯全員が市民税非課税で、第１段階
と第２段階に該当しない人など

５０，０４０円
第３段階

（基準額×０．７５）
４４，１９０円第４段階

世帯に市民税課税の人がいるが、本人
は非課税で、課税年金収入額と合計所
得金額を合わせた額が８０万円以下の人
など

６０，０４８円
第４段階

（基準額×０．９）
５５，９７４円第５段階

世帯に市民税課税の人がいるが、本人
は非課税で、第４段階に該当しない人
など

６６，７２０円
第５段階
（基準額）

５８，９２０円第６段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
１２０万円未満の人など

８０，０６４円
第６段階

（基準額×１．２）
７０，７０４円第７段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
１２０万円以上１９０万円未満の人など

８６，７３６円
第７段階

（基準額×１．３）
７３，６５０円第８段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
１９０万円以上２９０万円未満の人など

１００，０８０円
第８段階

（基準額×１．５）
８８，３８０円第９段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
２９０万円以上４９０万円未満の人など

１１３，４２４円
第９段階

（基準額×１．７）
９１，３２６円第１０段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
４９０万円以上６９０万円未満の人など

１１６，７６０円
第１０段階

（基準額×１．７５）
９４，２７２円第１１段階

本人が市民税課税で、合計所得金額が
６９０万円以上の人

１２０，０９６円
第１１段階

（基準額×１．８）
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市は、３月３日に新馬場一世さん（西濃運輸）へ、１６

日に棚村克行さん（岐阜県体育協会）へ、「スイトピア章」

を贈りました。

この章は、文化・スポーツなどの各分野において功績

のあった個人や団体を顕彰するもので、昭和６３年に創設

され、これまでに１７の個人・団体が受章しています。

両選手は、昨年の９月から１０月に、韓国の 仁川 で開か
インチョン

れたアジア競技大会に出場。新馬場さんは空手競技形で

３位、棚村さんは水球競技で２位の好成績を収めての受

章となりました。

審議会を傍聴してみませんか

担当　選挙管理委員会（緯47－８２９２）明るい選挙推進協議会

市役所２階　第１会議室１０：００～１０：３０４／５（日）

・平成２７年度事業計画について　ほか

市民の集う庁市民の集う庁舎舎
基 本 理基 本 理 念念

昭和３９年の竣工から５０年が経過し、老朽化や 狭隘 化などの問題が
きょうあい

生じている現在の市役所庁舎――。市は、これらの課題を解決する

ため、学識経験者やさまざまな団体の代表者などで組織された「新

庁舎建設基本構想策定委員会」の皆さんとともに、新庁舎のあるべ

き姿を検討してきました。

同委員会は、昨年６月の第１回以降、毎月一度開催。これまでに

現庁舎の問題点や新庁舎の規模や機能、先進事例などを研究してき

ました。２月２５日には、その集大成となる「新庁舎建設基本構想（素

案）」をまとめ、同委員会委員長で岐阜経済大学副学長の竹内治彦さ

ん＝写真・右＝が、小川市長に手渡しました。

市は、この素案をもとに、市民の皆さんから寄せられたパブリッ

クコメントなども盛り込み、幅広い意見を集約し「新庁舎建設基本

構想」を策定しました。新庁舎の基本理念は「市民の集う庁舎」で

す。４つの基本方針に沿いながら、市民の皆さんにとって利用しや

すく、交流の場となるような新庁舎を目指します。

贈呈式で、新馬場

さんは「今回は３位

だったが、次のアジ

ア大会では優勝を狙

う」、棚村さんは「一

年後に迫るリオデジ

ャネイロでのオリン

ピックに出場できる

よう精進する」とそ

れぞれの目標を力強

く語りました。
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防災拠点となる
　安全安心な庁舎

機能的で
　経済的な庁舎

猿建設場所／現本庁舎敷地及び隣接地

猿延床面積／約２１，０００愛（現在の約１．７倍）

猿概算事業費／９０億円程度（本体工事）

猿スケジュール／

　　平成２７・２８年度：基本設計、実施設計

　　平成２９～３２年度：建設工事など

事 業 計 画 の 概 要

利用しやすく
人や環境にやさしい庁舎

みんなの交流の場となる
シンボル的な庁舎


